

Satu Kecamatan Kirim Satu Calon Pengantin



FOTO: CHIKA/RADAR KARAWANG

RAPAT MINGGON: Kepala KUA Kecamatan Telukjambe Barat Abdul Karim sosialisasikan rencana akad nikah di MPP Technomart 14 September mendatang.

KARAWANG, RAKA - Saat grand opening Mal Pelayanan Publik (MPP) 14 September 2021 mendatang bertepatan dengan Hari Ulang Tahun (HUT) Kabupaten Karawang, akan dibuka pelayanan akan nikah di Mal Technomart. Setiap kecamatan akan diberi jatah satu calon pengantin. Hanya saja, hal ini akan dilakukan jika ada calon pengantin yang menikah di tanggal tersebut.

Abdul Karim, kepala KUA Kecamatan Telukjambe Barat mengatakan, akan diadakan pernikahan bagi calon pen-

gantini bagi seluruh kecamatan yang ada di Kabupaten Karawang saat HUT Kabupaten Karawang di Mal Technomart. Dari satu kecamatan hanya ada satu calon pengantin. "Perwakilan dari masing-masing kecamatan hanya satu calon pengantin," ujarnya, Selasa (31/8).

Di Telukjambe Barat, lanjutnya, hingga saat ini belum terdapat calon pengantin yang telah mendaftarkan pernikahan di tanggal 14 September. Pendaftaran akan dilakukan hingga satu minggu sebelum

pelaksanaan. Persyaratan yang diperlukan masih sama dengan persyaratan pernikahan saat di KUA. Calon pengantin pun tetap mendaftarkan pernikahan di kantor KUA kecamatan masing-masing. "Persyaratannya masih sama dan pendaftaran di KUA kecamatan masing-masing, hanya saja pelaksanaannya saja yang berbeda," tambahnya.

Humas Kementerian Agama (Kemenag) Kabupaten Karawang Denden Zenal Muntaqin menjelaskan, pada saat soft launching MPP lalu, Bupati

Karawang mengharapkan ada pelayanan akad nikah di MPP saat HUT Karawang. Hanya saja, pelaksanaannya tergantung ada tidaknya calon pengantin yang mendaftarkan akad nikah pada 14 September nanti. "Cuma sejauh ini belum ada info adanya calon pengantin yang mendaftarkan di KUA setempat untuk akad nikah di tanggal tersebut. Kalau pun ada belum juga pasti harus ada keinginan dari calon pengantin yang bersangkutan dan fasilitas yang tersedia," pungkasnya. **(nad)**